
Gala  D&G,  Francesco  Italia:
"polemiche ingiustificate"
Siracusa  con  il  suo  teatro  comunale,  ancora  in  fase  di
completamento, è stata la location scelta da Dolce&Gabbana per
la presentazione di una nuova linea di profumi. Modelle, vip e
una platea di selezionati invitati e giornalisti da ogni parte
del mondo. Evento privato che ha proiettato la città in prima
pagina sui magazine specializzati dei cinque continenti ma che
ha dato la stura ad alcune polemiche in sala siracusana.
L’assessore e vicesindaco, Francesco Italia, replica così.

Commercio  e  sviluppo,
intervista con Moschella
I  temi  del  commercio  e  dello  sviluppo  al  centro  di  una
interessante  intervista  con  l’assessore  comunale,  Fabio
Moschella. Il titolare della rubrica dello Sviluppo Economico
è  stato  ospite  negli  studi  di  FM  Italia,  durante  la
trasmissione  RadioBlog  con  Mimmo  Contestabile.
Per  chi  l’avesse  persa,  ecco  una  sintesi  proposta  da
SiracusaOggi.it
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Sala  Randone  e  i  migranti.
"Soluzione d'emergenza"
A Siracusa fa discutere la scelta di Sala Randone utilizzata
per  le  procedure  di  identificazione  degli  ultimi  migranti
arrivati in città. L’assessore alle politiche sociali, Liddo
Schiavo,  parla  di  una  soluzione  di  emergenza  che  non
compromette la funzione di uno dei pochi contenitori culturali
cittadini.
La video intervista di SiracusaOggi.it

 

Confcooperative: due anni in
più  per  recepire  le  novità
comunitarie
Confcooperative  Siracusa.  Il  presidente  Salvo  Leone  ha
 illustrato  la  soluzione  individuata  per  scongiurare  il
rischio che le aziende agricole della provincia perdano il
diritto di accesso ad alcuni tipi di fondi comunitari, per via
del  Ddg  3284  del  2010.  L’atto  normativo  prevede  i  nuovi
parametri  per  il  riconoscimento  di  una  Organizzazione  di
Produttori operante in Sicilia. Ottenuti altri due anni di
tempo per allinearsi alle richieste europee senza il rischio
di perdere i preziosi fondi messi a disposizione.
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Stipendi Provincia e Siracusa
Risorse. Settimana decisiva?
Sembra  davvero  che  nel  corso  di  questa  settimana  possano
esserci buone nuove per i dipendenti della Provincia Regionale
e della società in house  Siracusa Risorse che attendono il
pagamento degli stipendi. Mancherebbe solo la forma, ma c’è
l’ok allo sforamento del patto di stabilità con cui liberare
da Palermo sei milioni di euro per l’ente siracusano.
E una volta in possesso del decreto regionale, il commissario
Giacchetti potrebbe ottenere l’anticipo delle somme. Una parte
delle quali, come spiega il deputato regionale del Pd, Bruno
Marziano,  destinata  in  via  esclusiva  al  pagamento  delle
spettanze ai dipendenti.
L’intervista di SiracusaOggi.it

Il  video  dell'ultimo  arrivo
di migranti a Siracusa
Vi abbiamo raccontato ieri sera in tempo reale (leggi qui)
l’arrivo  a  Siracusa,  al  Porto  Grande,  di  nuovi  migranti
soccorsi in mare. E oggi ecco le immagini delle unità navali
della Guardia Costiera che raggiungono il molo del capoluogo
dopo aver compiuto l’ennesimo salvataggio in alto mare.
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Claudia Santacroce e la sua
musica su SiracusaOggi.it
Una  voce  grintosa,  come  il  suo  carattere.  Lei  è  Claudia
Santacroce, cantante siracusana che ritorna sulle scene con un
nuovo  lavoro.  Dopo  le  esperienze  di  Castrocaro  e  Sanremo
Giovani, ha raccontato a RadioBlog su FM Italia con Mimmo
Contestabile tutte le novità in cantiere.

 

 

Punto Com, il sindaco Garozzo
su FM Italia
Punto Com del 5 ottobre 2013: il sindaco di Siracusa Giancarlo
Garozzo  su  FM  Italia  con  Oriana  Vella.  Un  appuntamento
quindicinale per informare ed aggiornare i siracusani sulle
ultime  novità  e  gli  ultimi  impegni  dell’amministrazione
comunale.
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Decentramento,  tagli  e
polemiche. Media Favara
Tagli  alle  Circoscrizioni,  a  Siracusa  circola  malcontento
nelle stanze dei quartieri. L’ultima decisione di portare  da
9 a 5 il numero dei segretari degli uffici e dei relativi
Consigli Circoscrizionali la classica goccia che rischia di
fare traboccare il vaso. Il coordinamento dei Presidenti non
ha nascosto il poco gradimento verso la scelta che, secondo
loro,  rischierebbe  di  “pregiudicare  l’autonomia  delle
Circoscrizioni”.  Prova  a  mediare  il  presidente  della
commissione  consiliare  decentramento,  Gaetano  Favara.  Ex
presidente di quartiere, ben ne conosce realtà e dinamiche. Ma
pur  comprendendo  le  lamentele  che  arrivano  dalle
Circoscrizioni,  difende  la  linea  “del  risparmio”  voluta
dall’Amministrazione comunale.

Protesta  dipendenti  Inps,
l'intervista
Protesta questa mattina davanti la sede dell’Inps di corso
Gelone, a Siracusa. I dipendenti hanno dato vita ad un sit-in,
dopo  la  paventata  riduzione  dell’organico  dell’istituto
nazionale  di  previdenza.  I  lavoratori  si  sono  ritrovati
davanti  l’ingresso  ad  inizio  turno,  mentre  nella  tarda
mattinata si sono riuniti in assemblea per approfondire il
problema e attendere risposte da parte della dirigenza.
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L’intervista  di  SiracusaOggi.it  con  Paolo  Giocastro,
rappresentante  sindacale  Ugl.


